

PIRELLI EN ESSAIS AUJOURD'HUI SUR LE CIRCUIT DE FIORANO

Milan, le 3 mai 2016 - Pirelli effectue aujourd'hui des tests à Fiorano avec Ferrari.

Jean-Eric Vergne, le pilote d'essais de l'écurie, roule au volant d'une F1 Ferrari F14-T.

Les pneumatiques respectent les dimensions des produits 2016, mais sont composés d'éléments prototypes afin de débuter le développement d'enveloppes plus larges pour 2017. La première saison, pour Pirelli, d'un nouveau programme inscrit sur trois ans.

Suivez-nous sur Twitter @ Pirelli_Media ou Facebook sur www.facebook.com/Pirelli

